

桂坂学区
1994年7月16日
[9403]
総12号
発行 桂坂
自治連合会
広報編集部

酷暑の候となりましたが学区内の皆様にはお変わりなくご精進のことと存じます。

早速ながら、見出しの件につきましては昨年来、各方面より建立について強い要望があり、種々検討の結果、本年度の「事業」の重要な課題として掲げさせていただきました。

設置の必要性について主な意見をまとめますと、次のとおりです。

一、現在、桂坂学区内の自治会は八自治会あります。人口の増加とともに、将来は一六自治会となります。が、これを束ねる拠点がありません。

二、京都市の行政を受け継ぐ西京区内の各種団体は、約二〇〇団体あります。その下部組織である学区内の支部も、積極的に活動を展開していますが、これらの「受け皿」となる場所がありません。

三、自主防災会の発足とともに、標旗・ヘルメット・担架・救急箱など、資材が年々増加していくにもかかわらず、これらを収納する場所がありません。

四、他の学区内では、「老人ハウス」が設置され、市からの援助を受けながら日常生活をエンジョイしています。しか

自治連合会会館(仮称)の建立について

桂坂自治連合会 会長 菊池潤治



花火は夏の風物詩
その翌朝の庭の屑
五、その他、各種の会合、サークル活動については、今は主に中央信用金庫の会議室を借りて、大いに助かっています。その他の、この使用し得る日時は、原則として平日の営業時間内に限られていますので、土日、祭日等には使用できないのが現状です。

以上を踏まえ、この程、「桂坂自治連合会会館建立準備委員会・同実行準備委員会」を発足させ、京都市および西洋環境開発、住宅生協、住宅整備公団等への陳情を行う予定ですので、この間の経緯とともに見解を整理してみました。

もとより大きな計画でござりますので、これが達成には、かなりの年月が必要だと思います。が、念願の第一歩を踏み出すことが必要であり、着実に、一步と前進していきたいと考えておりますので、学区内の皆様方におかれましても、何卒、この主旨をご理解いただきましてご支援、ご協力を賜りますよう切にお願い申し上げます。

「住環境を守る」——やはり親子そろって、「手花火」の輪の中で考えていくこと

五、その他、各種の会合、サークル活動については、今は主に中央信用金庫の会議室を借りて、大いに助かっています。その他の、この使用し得る日時は、原則として平日の営業時間内に限られていますので、土日、祭日等には使用できないのが現状です。

しかし、この句では、翌朝のホウキを持つ親の手も重いはずがあります。子どもがふれあいに味わった満足の表情さえ目に浮かべることができます。

しかし、この句では、翌朝のホウキを持つ親の手も重いはずがあります。子どもがふれあいに味わった満足の表情さえ目に浮かべることができます。

手花火の
その翌朝の庭の屑

花火は夏の風物詩
だけど……

花火は夏の風物詩

気候としては梅雨でしょうが、夏になりました。

まずは、私たちの住む地域を知るうとい主旨で企画されました授産園とふれあい会館の見学です。

授産園とは、ご承知通り精神薄弱者福祉法に基づき、雇用されることが困難な人々が通園し、社会人としての自立を目指している仕事場です。現在は約50名の方々が通つておられるそうです。仕事としましては、陶芸、洛彩織り、クリーニングなどの作業をされています。

園長さんのお話から、クリーニングの受注や作品の販売経路の拡大など、職員の方々のご苦労や、園生の通所に対するバス利用の際、一般の方々に先に乗つていたたくなどのお心配を感じました。地域と連携

近隣施設を見学して 女性会 大倉登喜子

その後、大広間での食事会はおしゃべりに花が咲き、和やかなうちに設備になっています。身近にこんな憩える会館ができました。皆様には大いに利用されることをお勧めいたします。

やべりに花が咲き、和やかなうちに参加者約60名の女性会はお開きとなりました。その後、大広間での食事会はおしゃべりに花が咲き、和やかなうちに設備になっています。身近にこんな憩える会館ができました。皆様には大いに利用されることをお勧めいたします。

桂坂体育振興会主催 バレーボール大会
アタナツクN01は
はなみずき白山弘公云

桂坂の北西に位置している「あかしあい自治会」は、南にマンション、西に公園グランド

七月三日、七夕がぎりの飾られた桂坂小学校体育館練習の成果が發揮され、息で、体育振興会が主催するのあつたチームプレーの応第四回・自治会対抗のバレーボール大会が行われました。

たとえば、桂坂郵便局の白壁が焦がれたり、ふれあい会館の「散策の森」に黒く焼かれた上に一帯を汚されたり、といった被害であります。「手花火」の域をとび出てしまつた人たちの仕業でしょうか、環境破壊の

汗かいてください」と永江が、念願の第一歩を踏み出すことが必要であり、着実に、一步と前進していきたいと考えていますので、学区内の皆様方におかれましても、何卒、こ

た。そして、各チームとも飾られた桂坂小学校体育館練習の成果が發揮され、息で、体育振興会が主催するのあつたチームプレーの応第四回・自治会対抗のバレーボール大会が行われました。

たとえば、桂坂郵便局の白壁が焦がれたり、ふれあい会館の「散策の森」に黒く焼かれた上に一帯を汚されたり、といった被害であります。「手花火」の域をとび出てしまつた人たちの仕業でしょうか、環境破壊の

汗かいてください」と永江が、念願の第一歩を踏み出すことが必要であり、着実に、一步と前進していきたいと考えていますので、学区内の皆様方におかれましても、何卒、こ

